

Continental AG bald wieder im Dax?

Wahrscheinlich ab Ende September wird der Zulieferer Continental AG wieder in den Dax aufgenommen werden. Das sagte Conti-Chef Elmar Degenhardt der „Wirtschaftswoche“ in einem Interview. Degenhardt erwartet die Entscheidung Anfang September.

Der Conti-Chef verwies in dem Interview darauf, dass Unternehmen habe in den vergangenen Monaten bei Umsatz und Marktkapitalisierung jeweils zu den Top 30 gezählt. „Wenn im August nichts Unvorhergesehenes passiert, sind wir sehr wahrscheinlich Ende September wieder im Dax gelistet«, sagte Degenhart. 2008 war die Beiersdorf AG statt der Conti in den Dax aufgenommen worden, weil nach der Schaeffler-Tansaktion zu wenige Aktien frei gehandelt wurden. (ampnet/Sm)